



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Landasan dalam menyusun konsep acara yang akan diselenggarakan yaitu mengetahui apa yang menjadi tujuan dari penyelenggaraan sebuah *event*. Dalam hal ini hal-hal yang perlu diketahui adalah *goals* dan objektif dari *event* “*Speak Up For Justice*”, mengetahui siapa yang menjadi tamu *event* yang akan diselenggarakan, dan menganalisa tempat penyelenggara acara

Tahapan dalam penyusunan penyelenggaraan *event* “*Speak Up For Justice*” yaitu melakukan penelitian sebelum menyusun konsep. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui tujuan acara, siapa target audiens, menganalisa lingkungan tempat acara, membuat ide acara berdasarkan informasi dari hasil penelitian, dengan menyusun hal-hal yang terkait dengan *event* seperti tema acara yang disesuaikan dengan konsep, pengisi acara, alat-alat pendukung acara dan semuanya itu dibuat dengan mencantumkan perkiraan harganya. Melakukan presentasi di depan panitia untuk mengetahui bagaimana tanggapan mereka atas ide yang telah disusun. selain itu juga untuk melihat apakah acara ini dapat dilaksanakan *on time* dan *on budget* atau tidak. Mengimplementasikan konsep *event* yang telah dibuat pada –H dan tetap mengawasi serta memonitori *event* dari awal hingga akhir.

Setelah acara selesai, melakukan evaluasi bersama antara ketua acara dan panitia untuk mengetahui apakah konsep *event* yang dibuat telah mencapai tujuan diselenggarakannya *event*. Hal ini dapat dilihat dari bagaimana respon dari audiens atau *feedback*.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan, berdasarkan hasil yang di dapatkan maka saran yang dapat diberikan penulis yaitu:

1. Publikasi *event* menggunakan lebih banyak menggunakan *social media* seperti Twitter, Facebook, dan akun-akun yang peduli terhadap perempuan
2. Dalam materi yang disampaikan pembahasannya terlalu spesifik, memastikan perlengkapan (laptop, LCD) bekerja dengan baik, dan lebih ditingkatkan lagi interaksi pembicara dengan peserta. Serta ketepatan waktu tiap pembicara dalam presentasi harap diperhatikan
3. Kendala-kendala untuk pelaksanaan selanjutnya panitia dapat mengisi kekosongan dengan mendengarkan musik, menampilkan film pendek atau video.
4. Diharapkan untuk ke depannya, baik mahasiswa angkatan selanjutnya dapat melanjutkan event seminar “Speak Up For Justice” ini, karena dari pihak universitas sangat mendukung untuk membantu mahasiswanya dalam membuat *event* seminar.